

HGV-Pressemitteilung

HGV ehrte drei Gastwirte

Ehrung für über 50-jährige Tätigkeit im Gastgewerbe im Meraner Kurhaus

Bozen - Der Hoteliers- und Gastwirteverband (HGV) ehrt alle fünf Jahre jene Gastwirtinnen und Gastwirte, die seit mindestens 50 Jahren im Gastgewerbe in Südtirol tätig sind. Diese Ehrung fand heuer am 14. Juni im Kurhaus in Meran statt.

HGV-Präsident Manfred Pinzger, Landeshauptmann a.D. Luis Durnwalder, Landesrat Arnold Schuler, die HGV-Bezirksobleute Judith Rainer, Landtagsabgeordneter Helmut Tauber, Hansi Pichler und Gottfried Schgaguler überreichten die Urkunden. Durch den Festakt führten HGV-Direktor Thomas Gruber und Vizedirektor Raffael Mooswalder.

Präsident Manfred Pinzger dankte den Geehrten für ihr jahrzehntelanges Wirken im Gastgewerbe. „Sie haben mit viel Herzblut und Passion die Gastfreundschaft hochgehalten. Darüber dürfen wir uns freuen, darauf können wir auch stolz sein“, gratulierte Präsident Pinzger.

452 Gastwirtinnen und Gastwirte aus allen Landesteilen Südtirols sind dem HGV zur Ehrung gemeldet worden. Von der HGV-Ortsgruppe Freienfeld waren es zwei Wirtinnen und ein Wirt.

Die Geehrten sind: Traudi Stafler Nagele, Romantik Hotel Stafler, Maultal; Wilfried Benedikter, Hotel Brenner, Elzenbaum; und Annemarie Wieser, Hotel Wieser, Stilfs.



*Wilfried Benedikter (Dritter von links), Traudi Stafler Nagele (Vierte von links) und Annemarie Wieser (Fünfte von links) bei der Ehrung im Meraner Kurhaus.
Foto: Ivan Bortondello.*

Bozen, 18. Juli 2023

REDAKTION

HGV-Kommunikation | Schlachthofstraße 59 | 39100 Bozen | Tel. 0471 317 700 | presse@hgv.it

Alle HGV-Pressemitteilungen finden Sie auch in der Rubrik „Presse“ auf der HGV-Internetseite www.hgv.it